



Chor "Novo concertante manila" von den Philippinen gestaltete den Festgottesdienst



Am Sonntag, dem 12. Juli 2009 gestaltete der Chor aus Manila den Sonntagsgottesdienst in der Pfarrkirche Obermillstatt.

Dieser Chor nahm am Chorbewerb in Spittal an der Drau sehr erfolgreich teil und erfreute die Pfarrangehörigen und Gäste mit ihrem herrlichen Gesängen.



Zusätzlich hatten wir auch einen Diakon aus Oberösterreich zu Gast. Er überbrachte den Sängerinnen und Sängern das "Brot des Lebens"



Anschließend an den Gottesdienst lud
KR Dechant P. Wilhelm Freytag
die Sänger am Kirchplatz
zu einem Gläschen ein.



Die Freude am Singen ist den Sängerinnen und Sängern am
Gesicht abzulesen.
Diese herrlichen Stimmen dringen nicht nur in die Ohren sondern

auch ins Herz.



Noch einige Fotos wie hier mit dem Dechanten



oder hier unter sich



oder hier im Gespräch mit Unterkärntner Gästen



und schon geht es weiter im Programm im Stiftshof Millstatt beim Offenen Singen



Wir wünschen allen Sängerinnen und Sängern aus Manila weiterhin
alles Liebe und Gute und vor allem Gottes Segen.
Herzlichen Dank für die schöne Musik
und recht liebe Grüße nach Manila

Diese Seite wurde am 13.07.2009 zuletzt aktualisiert.
Redaktion: >>Obermillstatt